

IGLESIA DE CRISTO PRADOS DEL SUR

Maracaíbo- Estado Zulia

Venezuela



José Gregorio Díaz
Predicador

REPORTE DEL MES DE

NOVIEMBRE Y DICIEMBRE DE 2019

La paz del Señor y su misericordia este siempre con ustedes.

Espero se encuentren bien junto a sus seres queridos.

Le doy una vez más gracias a Dios por todas las bendiciones que nos ha dado en el año 2019.

En el mes de noviembre nació una nueva alma para Cristo, nuestro amigo y ahora hermano **Guillermo.**



También estuve trabajando con los hermanos indígenas en el barrio San Juan en Maracaibo, gracias a Dios esta congregación está creciendo cada día. Algunos hermanos ayudan con alimentos que hacen llegar a través de mi persona.



En el mes de Diciembre también nacieron nuevos hermanos el hermano Andrés y nuestra hermana Rubia, pedimos sus oraciones por estos nuevos hermanos.



Andrés



Rubia

Para la gloria de Dios seguimos trabajando cada día, visitando a los hermanos, predicando el evangelio y haciendo discipulado cada semana.

Pedimos sus oraciones para que la iglesia siga creciendo en nuestro país y para que tengamos paz y tranquilidad.

Pido oración por mi familia y por mi persona para que el Señor nos siga dando salud y la disposición de seguir trabajando en la obra del Señor.

Gracias a ustedes por toda la colaboración prestada y por todo su apoyo.

Su hermano y servidor: José Gregorio Díaz.

Bondad y Misericordia.